
Ce qui me rend heureuse, c'est de

savoir qu'il y a de nombreuses

grandes et belles choses à faire

dans ma vie, et je commence par

la première, oser enfin vivre en

paix et en harmonie avec

moi-même. Ce qui me rend aussi

heureuse, c'est le bonheur des

autres, ce partage-là, d'émotions,

de ressentir les joies comme les

peines, de ressentir la vie chez

autrui et en moi... Etre heureux et

heureuse, c'est savoir vivre au

Présent...

Laurie 24 ans Valence
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